

2. La A. de J. C. establecerá de manera efectiva la educación racionalista, así como el marxismo revolucionario.
3. La A. de J. C. acepta y luchará por los principios que nutren la Revolución Rusa.

En la fecha en que este programa fue aprobado había 16 miembros, 10 de los cuales eran estudiantes y dos políticos. Con objeto de llevar a la práctica el segundo punto se decidió publicar un periódico denominado *El Trabajo*. Desgraciadamente los estudiantes y políticos se apoderaron de *La Juventud* y el periódico será una especie de revista burguesa. Además se propuso y aceptó solicitar el apoyo de Morones. Pero esto no se llevó a cabo porque la “izquierda” dio un fuerte golpe pidiendo la adhesión al Partido Comunista, lo cual fue aceptado. De este modo, se evitó el peligro del oportunismo, pero fue imposible conseguir que se cambiara el nombre de Juventud Comunista por el de Juventud Igualitaria. Durante las elecciones de julio se separaron los dos políticos y se aprobó la publicación de otro periódico denominado “Juventud Mundial”, cuyo director era uno de los políticos. Afortunadamente, gracias a la iniciativa de Valadés, se formó un Comité Ejecutivo independiente del Secretariado, recayendo el Secretariado del Comité en Valadés. Esto permitió a Valadés y Stirner<sup>36</sup> influir en la “Juventud Mundial” y publicar un manifiesto convocando a la Juventud Obrera a organizar la Juventud Comunista.

La Juventud Igualitaria se disgregó ya que dos o tres de sus miembros la vendieron a Morones, obteniendo con ello algunas posiciones. El manifiesto, que no pudo ser publi-

<sup>36</sup> Un joven camarada suizo, muy activo y afable, buen trabajador, que fue enviado hará dos meses a Alemania a representar a la Juventud Comunista de México en el Congreso de la Internacional de la Juventud Comunista. (Nota a pie de página en el original).